

平成 23 年 3 月 16 日

関係各位

全国高体連卓球専門部
部長 後 藤 泰 之

第 38 回全国高等学校選抜卓球大会の中止について（通知）

3 月 11 日に宮城県沖で発生いたしました M9.0 の巨大地震により、16 日現在で死者 4,304 名、行方不明者 16,630 名、避難所生活者が約 50 万人と未曾有の被害が出ております。また、公共交通機関の復旧の見通しが全くつかない状況であります。さらに被災された人々は、電気や水道などのライフラインが確保できないままに毎日避難所におきまして、非常に厳しい日々を送られております。

このような状況の中で大会を開催することは、出場チームや選手の安全確保や移動手段の確保において困難をきたすと判断して、ここに全国高等学校選抜卓球大会の開催を中止することにいたしました。

選抜大会出場を目標にこれまで一生懸命練習を積み重ねてこられました選手の皆さまや監督の先生方におかれましては、大変残念な気持ちであるとお察し申し上げます。しかしながら、国民がこのような状況に置かれている中で大会を開催することが、果たして卓球を愛する人たちから多数の賛同の声を得ることができるかどうか極めて難しいことも事実であります。

今後は貴チームが来年度の青森インターハイの出場を目指して、更に精進されますことを衷心より御祈念申し上げます。